

Fuente:Notisistema

Fecha:14/10/10

Título:Maternidad López Mateos será pionera en contar con banco de leche humana

Link: <http://www.notisistema.com/noticias/?p=307717>

Maternidad López Mateos será pionera en contar con banco de leche materna

La Maternidad López Mateos será pionera en contar con el primer banco de leche materna, adelanta su director, Félix Rafael Huerta Casillas.

“Para el mes de noviembre tenemos una capacitación en la cual se van a enviar a un médico y a una enfermera, van a la ciudad de México y después tengo entendido que van a Zacatecas para estar viendo éste proyecto de un banco de leche humana...”.

Dice que ya planean una adecuación para la nueva área para el próximo año. (Por Rocío López Fonseca)